

EL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA CRITICA LA HIPOCRESÍA DE ARANZADI-PODEMOS EN MATERIA DE PARTICIPACIÓN

Categories : Pamplona

Date : 26-04-2016



El Grupo Municipal Socialista del Ayuntamiento de Pamplona ha criticado “la opacidad, falta de participación y nula concreción con que el equipo de gobierno municipal y Aranzadi-Podemos están actuando en materia de Participación Ciudadana, lo que supone un ejercicio de enorme hipocresía”, ha señalado la portavoz Maite Esporrín.

“Así, tan pronto nos enteramos de que de manera unilateral han decidido utilizar algunos espacios importantes del actual Civivox Condestable para crear lo que llaman una *Escuela de Participación*, ocupando entre otros el espacio en donde los niños y niñas del barrio hasta la fecha han podido leer y entretenerse, como nos avanzan que ya han decidido –aunque no digan cuál- dar un nuevo uso al Centro de Asociaciones de la calle San Gregorio”, ha añadido Esporrín.

Además, la dirigente socialista se pregunta “con quién, cuándo y cómo Aranzadi-Podemos decide todo lo referente a Participación Ciudadana en Pamplona. Desde luego no lo hace ni con el conjunto de los grupos municipales, ni con la inmensa mayoría de los colectivos y asociaciones de nuestra ciudad”.

“Más bien lo único que hemos comprobado hasta la fecha en materia de participación, es su desorbitado e injustificado aumento de presupuesto destinado a personal y estructura burocrática, sin el menor resultado visible. Pues, más allá de crear nuevos cargos de libre designación y de elaborar programas, teorías, notas y ruedas de prensa en ocasiones indescifrables, no conocemos una sola

acción concreta de participación, que no sean los foros de barrio que, por otra parte, siempre han existido con distintas denominaciones”, ha añadido.

Finalmente, Esporrín ha señalado que “por no hacer en materia de participación, Aranzadi-Podemos no ha hecho ni apoyar nuestra propuesta para que existan presupuestos participativos. Todo es pura palabrería”.